

InternationalMedia

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKO WIDODO MERESMIKAN TZU CHI HOSPITAL

Presiden RI Joko Widodo meresmikan Tzu Chi Hospital, yang berlokasi di Pantai Indah Kapuk (PIK), Jakarta, Rabu (14/6). Presiden mengapresiasi keberadaan rumah sakit berkapasitas 576 kamar yang dilengkapi dengan sarana dan prasarana serta peralatan yang modern dan canggih ini. Seusai penandatanganan prasasti, Presiden Jokowi didampingi Menkes Budi G. Sadikin berbincang dengan Sugianto Kusuma dan Franky O. Wijaya.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Dengan mengalah, hidup akan damai dan tenteram; saling bersesting akan mendatangkan malapetaka.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHill, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market, Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

LPSK Sebut Nilai Restitusi Kasus Penganiayaan David Ozora Lebih dari Rp100 M

Biaya restitusi untuk David Ozora lebih Rp100 miliar, meliputi komponen biaya kesehatan dan pemulihan, serta potensi penurunan kualitas hidup.

SLEMAN (IM) - Ketua Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) Hastho Atmojo Suryo menaksir ganti rugi atau restitusi untuk Cristalino David Ozora yang menjadi korban penganiayaan Mario Dandy mencapai seratusan miliar ru-

piah. Restitusi itu dihitung atas kerugian materiil dan imateriil. "Kita sudah lakukan penilaian dan nilainya ini sangat besar ya. (Lebih dari) Rp 100 M," kata Hastho saat ditemui wartawan di Hotel Royal Ambarukmo, Sleman, DIY, Rabu (14/6).

Dijelaskannya, angka itu diperoleh dari berbagai komponen perhitungan. Seperti biaya kesehatan dan pemulihan, kemudian potensi penurunan kualitas hidup korban, serta kerugian lainnya.

"Karena biaya kesehatan yang riil sudah dikeluarkan dan juga perhitungan potensi nanti ke depannya dan juga kerugian-kerugian lain. Yang banyak itu pemulihan medis ya. Karena ini kan gangguan medisnya serius benar dan berjangka panjang," jelasnya.

Hastho lebih lanjut mengatakan, berkas perhitungan restitusi telah

diserahkan ke pihak kejaksaan. Hanya saja, menurut Hastho masih ada persoalan untuk pembayaran restitusi dikarenakan aset Rafael Alun yang merupakan orang tua Mario Dandy disita.

Oleh karena itu, Hastho masih berkonsultasi dengan kejaksaan termasuk KPK untuk bisa mendapatkan aset yang dapat digunakan untuk membayar restitusi.

"Sudah, sudah kita ajukan ke jaksa. Hanya ada persoalan itu begini, karena hartanya orang tua Dandy ini disita oleh negara, ini

bagaimana ini, kita sedang konsultasikan itu dengan kejaksaan, dan juga dengan KPK. Paling tidak kita harus sisir mana harta yang bisa untuk restitusi ini," katanya.

Sebelumnya, ayah Cristalino David Ozora, Jonathan Latumahina, mengaku tak memikirkan soal ganti rugi atau restitusi untuk anaknya sebagai korban penganiayaan oleh Mario Dandy Satriyo. Dia mengatakan tak ada ganti rugi sebanding untuk apa

▶ Bersambung ke hal 11

Utang RI untuk Infrastruktur Tembus Rp101,1 Triliun, Terbesar dari Bank Dunia

JAKARTA (IM) - Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono ungkap, total pinjaman untuk pembiayaan pembangunan infrastruktur tembus USD6,8 miliar atau setara dengan Rp101,12 triliun.

Menteri Basuki mengapresiasi World Bank, terutama Benoit Bosquet atas kontribusi dan kerja samanya dalam membantu untuk mencapai target RPJMN 2020-2024.

"World Bank memiliki porsi pembiayaan terbesar dalam proyek pinjaman yang sedang berjalan di Kementerian PUPR. Dengan jumlah dukungan

sebesar 24,71% atau sekitar USD1,68 miliar dari total pinjaman Kementerian PUPR sebesar USD6,8 miliar," ujar Menteri Basuki dalam pernyataan tertulis yang diterima wartawan pada Rabu (14/6).

Dari nilai pinjaman tersebut, terdapat total 10 proyek Kementerian PUPR yang didanai oleh World Bank.

Berdasarkan Peraturan Menteri Keuangan 224/2011 tentang Prosedur Pemantauan dan Evaluasi Pinjaman/Hibah, 1 proyek dikategorikan sebagai At-Risk Projects (NUDP), 8 proyek

▶ Bersambung ke hal 11

Jokowi Restui Putra Bungsunya Kaesang Pangarep Maju di Pilwalkot Depok

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menanggapi perihal putra bungsunya, Kaesang Pangarep, yang mengaku siap maju dalam pemilihan Wali Kota (Pilwalkot) Depok 2024.

Jokowi telah memberi restu kepada Kaesang Pamngarep untuk terjun ke dunia politik.

"Tugasnya orangtua itu merestui dan mendoakan,"

kata Jokowi di Kantor BPKP, Jakarta, Rabu (14/6).

Jokowi menyebut apa yang dilakukan oleh Kaesang menjadi tanggung jawabnya pribadi. Jokowi hanya dapat memberikan saran, itu juga kalau anak khususnya Kaesang meminta saran kepadanya.

"Saya itu terbiasa ya, terbiasa kalau yang namanya anak sudah berkeluarga, saya pu-

nya anak sudah berkeluarga, itu tanggung jawabnya ada sudah di mereka. Kalau saya ditanya, saya pasti memberikan saran. Tapi kalau saya tidak ditanya saya pasti tidak memberikan saran. Tanyakan langsung ke Kaesang," kata Jokowi.

Seperti diketahui, pada Jumat 9 September 2023, Kaesang

▶ Bersambung ke hal 11



PERTEMUAN DUBES PALESTINA DENGAN GUBERNUR JATIM

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa (kanan) berbincang dengan Duta Besar Palestina untuk Indonesia Zuhair Al-Shun (kiri) di Gedung Negara Grahadi, Surabaya, Jawa Timur, Selasa (13/6). Kunjungan Duta Besar Palestina untuk Indonesia tersebut untuk membahas hubungan bilateral dan pertandingan persahabatan FIFA Matchday antara Timnas Indonesia melawan Palestina.

IDN/ANTARA

Nusron Wahid: Jika KIB dan KKIR Dilebur: Capres Prabowo dan Cawapres Airlangga

JAKARTA (IM) - Kepala Bapilu Partai Golkar Nusron Wahid menyebut peluang koalisi empat partai yang diintegrasikan dari dua koalisi, yakni Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) dan Koalisi Kebangkitan Indonesia Raya (KKIR). Proposal jika KIB dilebur dengan KKIR, bakal capresnya dari KKIR dan cawapresnya KIB.

"Ya kan begini ya, kalau gagasannya itu adalah integrasi dua koalisi yaitu KIB dan KKIR, kan KKIR sudah mempunyai calon presiden yang pakem, yang tidak mau ditawar, namanya Pak Prabowo Subianto. Supaya ini (koalisi) bisa melebur,

kan kita juga harus ada yang mau mengalah," kata Nusron Wahid kepada wartawan di kompleks parlemen, Senayan, Jakarta, Rabu (14/6).

"Oke kalau begitu presidennya dari KKIR, tapi wakil presidennya dari KIB," kata Nusron.

Ia menilai KKIR kekeh dengan Prabowo Subianto sebagai bakal capres 2024. Namun, cawapres diusulkan akan datang dari KIB. Nusron pun mengatakan dirinya sebagai kader Golkar berkepentingan untuk mengusung Airlangga Hartarto untuk menjadi pendamping Prabowo.

▶ Bersambung ke hal 11

ASALTAU!

Miliarder George Soros Serahkan Kerajaan Bisnis Rp 370 T ke Anaknya



MILIARDER AS George Soros telah menyerahkan kerajaan bisnis dan lembaga amal miliknya senilai US\$25 miliar atau sekitar Rp370 triliun, kepada putranya, Alex.

Dalam sebuah wawancara dengan Wall Street Journal, investor kelahiran Hungaria itu mengatakan putranya telah "berhasil".

Sejak 1990-an kekayaan keluarga Soros diarahkan untuk mendukung pembangunan demokrasi di puluhan negara. George Soros juga merupakan salah satu donor terbesar

▶ Bersambung ke hal 11

Tentara Kolombia Cari Anjing yang Temukan 4 Anak di Hutan Amazon



WILSON, anjing pelacak berusia enam tahun, yang hilang selama pencarian empat anak Pribumi yang hilang selama berminggu-minggu di hutan Amazon, Kolombia, sekarang dicari pihan tentara Kolombia.

Seperti diketahui, keempat anak yakni Lesly (13), Soleiny, (9) Tien Noriel (5) dan Cristin (1) ditemukan hidup di Hutan Amazon usai bertahan hidup selama 40 hari akibat pesawat yang mereka tumpangi jatuh.

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.921,00	14.905,00
SGD	11.138,00	11.108,00
HKD	1.935,00	1.875,00
AUD	10.150,00	10.100,00
EUR	16.286,00	16.086,00
GBP	19.037,00	18.797,00

Rabu 14 Juni 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>